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E6_B8_B8_E4_BB_8E_E4_c34_234874.htm 自从我入行以来，经

历的事也很多了，有人问我是否改变了我当初对导游这个职

业的一些初衷？其实每个人对职业的认识，大多不过是为了

生存而为之，而我却和大多数人的想法截然不同，我是为了

个人的“私利”，而选择导游这个职业的。我想我的最终目

的不过是要玩遍世界的每一个角落⋯⋯ 呵呵，我说的是不是

蛮轻松的，因为我不是个专职的导游，我也不会为自己定下

太多不切实际的“赚钱”标准。象很多我认识的导游界的朋

友，他们会为自己定下一些标准，好让自己去完成，其实这

个标准不一定是个坏事，但如果这个标准定得太高或太远，

试问你如何去实现它呢？比如一个朋友买了北市区的一个200

多平米的“豪宅”，我们去看过，再加上豪华的装饰和家具

等等，我想大约它的价值应该在80万左右。她买房是用银行

按揭，首付是10%的现金，最后朋友们一起跟她算了一个帐

，她在以后的20年里，她每年需向银行交纳4万多的贷款，每

个月是3000多元，而且这房产是她自己一个人自己供，这些

钱里还没加入她的生活费用等等，我相信她在今后20年里的

生活是很辛苦的。 我说的这种现象在我们这个行业里是很普

遍的，特别是一些老导游。这种事情的结果我想大家也应该

能判断，这些标准让自己的生活过得并不怎么开心。不开心

怎么能叫生活呢，当然我是比较乐观主义的，也许真的有一

些人就喜欢这种有很大压力的生活也说不定呢！ 说完了标准

，我再说说我对心态的一些看法。在我们进入这个行业以来



，就接受了带团多少收入是“及格”，有没有放“卫星”等

等。其实象这种现象是一直流传在导游身边的。如何来对待

呢？有些朋友，就把这些所谓的规矩，放在了自己的心里。

其实带团如果遇到好的团队，自己的收入能高一些，是每个

导游都开心的事，但从现在的旅游业来说，很多收入和支出

都是很透明化的了，甚至许多游客知道的比我们导游还要多

。就拿云南来说吧，旅游局也正在制订一些规章来使我们的

收入透明化，所以现在看来如果我们心态中有这些落伍的想

法，那自己带起团来就会觉得越来越没意义。所以大家需要

的是换一种心态，来灵活地面对这些事情，收入多也好，少

也好，自己能以平常心来看待的话，这样也许你能轻松点，

古话不是说：“知足常乐”啊！ 上述乃个人观点，如有主观

原因，还请各位朋友见谅⋯⋯不过还是希望每位导游能够投

入和收入成正比⋯⋯ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直

接下载。详细请访问 www.100test.com 


